

Bericht des webmasters Klaus Mann zur Mitgliederversammlung 2019

Unsere homepage **Eifelverein-Rurberg-Woffelsbach.de** wird laufend aktualisiert. Sie unterscheidet sich im Layout inzwischen deutlich von dem der anderen Ortsgruppen. Ich habe aber nicht vor, das Design zu ändern, es sei denn der Hauptverein würde auf ein einheitliches bestehen (corporate design).

Trotzdem sind wir in das Gesamtsystem des Eifelvereins eingebunden, was sich zB. daran zeigt, daß auch unsere Veranstaltungen über die homepage des Hauptvereins zu finden sind.

Im vergangenen Jahr erfolgte noch einmal ein Umzug zu einem neuen Provider, der aber für die Endnutzer und auch für uns webmaster zu kaum merkbaren Unterbrechungen führte. Das Team, das auch uns webmaster in technischen Fragen unterstützt und berät, wickelt alles im Hintergrund ab.